



Photography

輝き・やすらぎ・賑わい



コキーズ

昨年の議会議員選挙から一年が経過した。この一年を振り返れば、すぐに思い起こされるのは、三月十一日の東日本大震災である。報道される数々の悲惨な現状。「一日も早い復旧、復興を願わずにはいられない。

市議会にあっては、行政財政改革・議会改革に取り組み、市民の付託に応えるべく協議を重ね、行動に移し前進している。市民の方々に対し、誠実な言動がより一層、大切であることを自覚する。

編集委員会では、定期例会のあと「議会だより」の編集を行い、議会の動き・内容を伝えている。この一年、市民の方から「議会だより」の内容についてご指摘を頂いたことは、本当に有難く、受けたご指摘を教訓とし、今

後も、読みやすく、内容の濃い「議会だより」の編集・発行に尽力する決意である。多くのご意見・ご要望を頂ければ幸いである。

新庁舎完成を期に新たな気持ちで、すべての香美市民が、「輝き・やすらぎ・賑わい」ある香美市建設を目指すことに期待する。

朝夕、めっきり涼しくなりました。体調管理に留意され、健康であることを切に願います。

(比宇森光俊)

